

## Kirchenreform-Netzwerk: Mehr Synodalität auf allen Ebenen

**Unterstützung für die Themen der Amazonas-Synode, Eucharistiefiern von Frauen und Männern sowie ein verantwortungsvoller Umgang mit LGBT-Menschen: Dazu verpflichtet sich das internationale Kirchenreform-Netzwerk „ICRN“ bei seiner Jahreskonferenz.**

zum ausführlichen Bericht:

<https://www.die-tagespost.de/kirche-aktuell/aktuell/Kirchenreform-Netzwerk-Mehr-Synodalitaet-auf-allen-Ebenen;art4874,201801>

Zuletzt geändert am 30.09.2019